

Madrid, 10 de junio de 2025

## El paraíso mexicano de Baja California, destino del estreno de la octava temporada de 'Viajeros Cuatro'

La nueva edición del mítico formato de Cuatro regresa con su espíritu aventurero tanto fuera como dentro de nuestras fronteras para mostrar la diversidad natural, cultura y gastronomía de algunos de los lugares del mundo más publicados en redes sociales, además de otras propuestas que merecen ser explorados en nuestro territorio nacional.

El reportero de viajes Antonio Montero se suma esta temporada al resto del equipo del programa formado por Lucas Goikoetxea, Marina Romero, Eva Rojas, Lourdes Gordillo y Arantzazu Fuertes.

Los rincones más bellos de la **Baja California mexicana** son el escenario escogido para el arranque de la nueva tanda de programas que conforman la **octava temporada** de 'Viajeros Cuatro', que se estrena **mañana miércoles en Cuatro (22:50 h.)**.

El mítico programa de Mediaset España, realizado en colaboración con Producciones Mandarina, vuelve a hacer las maletas de la mano del equipo formado por **Lucas Goikoetxea, Marina Romero, Eva Rojas, Lourdes Gordillo y Arantzazu Fuertes**, a los que esta temporada se une el reportero de viajes **Antonio Montero**. Serán guías en algunos de los destinos del mundo más publicados en redes sociales para invitar a los espectadores a **conocer sus espectaculares paisajes, su cultura, su particular gastronomía, secretos y curiosidades**, además de una propuesta de interesantes rincones en nuestro territorio nacional. Así, el primer viaje se realizará a la mexicana **Baja California** al que seguirán, entre otros, la exuberante **Sri Lanka** o la bulliciosa **Hong Kong**, las playas menos conocidas de **Barcelona** o los reales sitios de **Segovia**.

### El paraíso natural de Baja California a ritmo de mariachi en la primera entrega de la nueva temporada

Jacques Costeau bautizó Baja California como 'el acuario del mundo' por su gran diversidad marina. Esta enorme península de 1.250 kilómetros de longitud bañada por el Océano Pacífico y el Mar de Cortés está situada al extremo noroeste de México y es el destino con el que arranca mañana la octava temporada de 'Viajeros Cuatro' de la mano del reportero **Lucas Goikoetxea**.

Su primera cita será con Aitziber Palacio, organizadora de viajes y fotógrafa española, en la Laguna de San Ignacio situada en el centro de Baja California. Ambos sorprenderán interactuando, hasta llegar a acariciarlas, a las ballenas grises que visitan cada año esta zona de la costa mexicana en su ruta migratoria.

Lucas visitará a continuación Tijuana con María Morales, una española afincada en esta ciudad fronteriza desde hace cinco años, con la que darán a conocer su gastronomía y la cultura local al son de mariachis. También habrá oportunidad de asistir a un entrenamiento de los populares luchadores enmascarados mexicanos.

En la siguiente parada conocerá a David Jiménez, instructor de buceo, que acompañará al equipo del programa desde La Paz, capital de Baja California Sur, hasta el Archipiélago Espíritu Santo para nadar entre lobos marinos. Con él se recorrerá la costa este de la península donde el desierto se encuentra con las ricas aguas del Mar de Cortés.

El último destino será Los Cabos, en la punta sur de la península, donde el español Pepe de Tejeda descubrirá los resorts más lujosos frecuentados por turistas norteamericanos que buscan sol, mar y fiesta nocturna. Y finalizará en San José, escenario de espectaculares mansiones propiedad de grandes fortunas, algunas de ellas de actores de gran renombre como Brad Pitt.